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第３１回例会報告（２月１８日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５２名 ・出席数 ３０名 ・欠席数 ２２名
・当日出席率 ６６．６６％ ・前々回修正出席率 １００％

＜欠席会員＞原(竜)､檜垣(俊)､檜垣(巧)､飯､伊藤､菅､川上､小堀､栗西､松田､松木､光藤､大澤､竹田

〔免除会員〕青野､原田､門田､松本､宮本､村上､野間､坂本

＜1/28欠席補填＞(1/25今治北)檜垣(巧)､金森､川上､光藤､大澤､尾越､矢野 (1/26今治南)平井､竹田､
山本

◇会長報告・愛媛信用金庫 今治支店長 八石玉秀会員より転勤の為２月１日付けで、また株式会社愛媛
銀行 今治支店長 山本恵三会員より転勤の為１月31日付けで退会届が提出され理事会にて

受理いたしました。

◇幹事報告・75周年記念事業のご案内：２月28日（日）に、今治市西部丘陵公園に桜の植樹を致しす。
集合は13時現地集合、13時30分から14時植樹予定です。ご家族の皆様も参加可。多くの皆
様のご参加をお持ちしております。小雨決行。中止の場合は当日朝、幹事より出席予定の

皆様にご連絡します。

・ガバナー事務所より、第３回サイクロン被災地・中学校再建プロジェクトの報告が届きま
した。回覧いたしますので御覧ください。

・ロータリ手帳ご希望の方は、回覧にご記入下さい。

IM報告

◆冠康秀幹事 全体会議：今年のIMは、玉川グリーンピアで開催されました。11:30より登録受付開始、
昼食をいただいた後、今治ロータリークラブは例会をかねておりましたので、和室研修室で例会を行い

ました。今回のIMは高井ガバナー補佐を中心に今治北ロータリークラブがホストです。IM登録は246名、
186名の参加の中、通年IMはロータリアン同士の意見交換会や討論会がベースですが、青少年育成をテー

マに掲げ、土佐礼子さんをお招きし講演いただきフリートークを行いました。確かにIMとしては形は違

うかもしれませんが、フリートークでの目標や夢に向かって行く子供達からの質問を聞くと、このよう

な形のIMも充実している。という感想を持ちました。最後に岡内ガバナーより、３つのお願いを受けま
した。一つ目は会員増強、二つ目はポリオ撲滅の為の２万ドル寄付、最後に３月13・14日の地区大会の

ご参加のお願いをいただきました。◆平尾浩一郎副会長 第１部記念講演：土佐礼子さんは。４月にご出
産予定という事で、着席された状態での講演となりました。土佐さんの隣席にはご主人、村井啓一氏が
座られパワーポインターを操作しながら、講演のサポートをされておりました。土佐さんの経歴はみな

さまもご存知のことと思います。講演は、スクリーンに土佐さんの歩んでこられた道が、各年代ごとに

映し出されました。その中で、印象に残った内容を述べさせていただきます。自分との比較は、悪い流

れのサイクルに入ります。良い流れを作るには、自分の欠点に目を向け自分の長所を考えていくことが
重要です。「素直・謙虚・感謝」ということについて、素直な方は多くのことを吸収できます。謙虚な

方はみんなが応援してくれます。感謝する方は自分に返ってきます。「頑張る」は、「頑春る」で、ニコ

ニコ笑顔でがんばるという講演内容が印象に残りました。◆重松宗孝会員 第２部フリートーク：第２部で
は、パネラー土佐礼子氏、竹本英利氏（今治北高等学校教諭）、村井啓一氏（松山大学陸上部コーチ）

高井修二氏（第一分区ガバナー補佐）、八塚誠一氏（IM副リーダー）によるフリートーク「市内の中学

生を囲んで」というテーマのもと、それぞれの質疑応答をいたしました。市内の中学生の活発な質問、

意見にエネルギッシュさを感じることができました。最後にカウンセラーである飯パストガバナーが講
評を、岡内ガバナーが所感を述べられ、閉会いたしました。◆渡邊道信会長：土佐礼子さんは、実に温
厚なほんわかされた雰囲気をもたれた方です。今回のIMは青少年健全育成のテーマを掲げたよい内容で

した。

＜ゲスト＞ 愛媛信用金庫 今治支店 支店長 岡田善雄様

＜ビジター＞ 大阪西RC 桑森章様＜弁護士＞ 今治南RC 野間昭博様＜菓子販売＞

次回例会（２月２５日）

【 ロータリー創立記念例会 】

＜夫人誕生祝＞ 平尾浩一郎氏（2/25）

＜入会記念祝＞ 宮本 哲夫氏（2/27） 檜垣 賢二氏（3/1） 西信 正男氏（3/2）
〔 国際ホテル 〕


